



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°002/AONO/FR/CIPM/26 DU 29/01/2026 EN
PROCEDURE D'URGENCE POUR LA FOURNITURE DES SERVICES DE GARDIENNAGE, DES BIENS ET
DES PERSONNES AU FONDS ROUTIER (FR) POUR LE COMPTE DE L'EXERCICE 2026.**

1. Objet

L'Administrateur du Fonds Routier lance Appel d'Offres pour la fourniture des services de gardiennage des locaux, des biens et des personnes au Fonds Routier (FR) pour le compte de l'exercice 2026.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres National Ouvert concernent le gardiennage, la surveillance et le contrôle des accès des locaux du Fonds Routier de Yaoundé pendant **douze (12) mois**, selon la répartition ci-après :

DISPOSITIONS	NOMBRE DE VIGILES		OBSERVATIONS
	VIGILES JOUR	VIGILES NUIT	
DOMICILE DU PRESIDENT DU COMITE DE GESTION DU FONDS ROUTIER	1	1	
DOMICILE ADMINISTRATEUR	1	1	
BUREAUX DU 10 ^{ème} , 11 ^{ème} 12 ^{ème} ET 13 ^{ème} ETAGES	4	4	
TOTAL	12		

3. Allotissement

Les prestations objet de la présente consultation ne font l'objet d'aucun allotissement.

4. Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel Toutes Taxes Comprises de cette prestation est de **vingt-six millions (26 000 000)** de francs CFA

5. Délai et lieu d'exécution

Le délai d'exécution de cette prestation est de douze (12) mois. Le lieu d'exécution est le Fonds Routier à Yaoundé (FR)

6. Participation et origine

La participation à la présente consultation est ouverte aux entreprises de gardiennage de droit camerounais agréées pour cette activité selon la réglementation en vigueur.

7. Financement

Les prestations objets de la présente consultation seront financées par le **Budget de Fonctionnement du Fonds Routier (FR), Exercice 2026**.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. Cautionnement provisoire

Chaque Soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission d'un montant **TTC de 520 000 (cinq cent vingt mille) francs CFA**. Cette caution sera établie par un organisme financier, un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère Chargé des Finances et dont la liste figure en pièce 11 de ce dossier. Elle devra être valable (120) cent vingt jours à compter de la date limite de recevabilité des offres.

Pour être recevable, la caution de soumission devra être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation (CDEC) et portant les mentions de l'établissement émetteur.

10. Consultation du dossier

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au service du courrier du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 12^e étage, porte 12-18, Tél : 222 22 47 52, Yaoundé-Cameroun, dès publication du présent avis

11. Acquisition du dossier

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu au service du courrier du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 12^e étage, porte 12-18, Tél : 222 22 47 52, Yaoundé-Cameroun, dès publication du présent avis, contre présentation sur présentation d'un reçu de versement **d'une somme non remboursable de 25.000 (vingt-cinq mille) francs CFA**. Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'Appel d'Offres dans le compte CAS-ARMP à la BICEC au N°33598860001-94

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (7) exemplaires dont l'original et six (6) copies marqués comme tels, devra parvenir au service du courrier du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 12^e étage, porte 12-18, Tél : 222 22 47 52, Yaoundé-Cameroun, dès publication du présent avis au plus tard **le 27/02/2026 à 10heures précises** sous pli fermé. Au-delà de cette heure aucune offre ne sera acceptée.

Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni modifiée ni retirée et devra porter la mention

« AVIS APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°002/AONO/FR/CIPM/26 DU 29/01/2026 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LA FOURNITURE DES SERVICES DE GARDIENNAGE, DES BIENS ET DES PERSONNES AU FONDS ROUTIER (FR) POUR LE COMPTE DE L'EXERCICE 2026 »

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du Dossier Administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'Autorité Administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

L'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme financier ou un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministre chargé des Finances entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps ainsi qu'il suit :

- L'ouverture des dossiers administratifs, techniques et des offres financières aura lieu **le 27/02/2026 à 11 heures**, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés du Fonds Routier à Yaoundé, dans la salle des conférences sise au 13^{ième} étage de l'immeuble SNI.



- A l'issue de l'analyse des offres administratives, techniques et financières, soumissionnaires ayant présenté un dossier administratif conforme et ayant obtenu une note technique supérieure ou égale à 22 sur 27.

15. CRITERES D'EVALUATION

Critères éliminatoires

1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
2. Absence ou non-conformité de la caution de soumission ;
3. Absence ou non-conformité d'une des pièces du dossier administratif après 48h ;
4. Absence d'un prix unitaire quantifié ;
5. Absence de preuve que le chef d'équipe ait au moins un BEPC ou équivalent (copie certifiée conforme à l'original du diplôme ou de l'attestation de réussite) ;
6. Absence de déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de marché au cours des trois dernières années ;
7. Note technique inférieure à 22/27 ;
8. Absence de l'agrément ou toute pièce l'attestant.

Critères essentiels

1. **Présentation de l'offre** : Pièces rangées dans l'ordre prescrit par le RPAO, Documents séparés par des intercalaires de couleur autre que le blanc, Offre reliée sur toute la longueur de la feuille.
2. **Transport et communication** : preuve de propriété d'un pick-up et de disposer d'une flotte téléphonique.
3. **Le rapport de visite des sites et la méthodologie** sont signés sur l'honneur par le soumissionnaire.
4. **Chiffres d'affaires** : preuve d'un chiffre d'affaires cumulé des trois dernières années (2023, 2024, 2025) supérieur ou égal à vingt- millions (20 000 000) de F CFA.
5. **Preuves d'acceptation des conditions du marché** : Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) et les Termes De Références (TDR) paraphés sur toutes les pages, et sur les dernières pages signés et datés.
Pour être éligible à l'évaluation financière, le soumissionnaire devra avoir la note minimale requise.

16. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification techniques et financières et dont l'offre sera évaluée la moins disante.

17. Nombre maximum des lots

sans objet

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Nombre maximum de lots

Un même candidat est autorisé à soumissionner pour un ou plusieurs lots et peut se voir attribuer un ou plusieurs lots, en fonction des résultats de l'évaluation des offres.

20. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenu auprès de l'Administrateur du Fonds Routier, à l'adresse ci-après BP 6221 ; TEL. 00 (237) 222 224 752.

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM / FR ;
- Affichage (pour information)





INTERNAL TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No.002/AONO/FR/CIPM/26 OF 29/01/2026 IN EMERGENCY
PROCEDURE FOR THE PROVISION OF SECURITY GUARD SERVICES FOR PERSONS AND PROPERTY
OF THE ROAD FUND (RF) FOR THE 2026 FINANCIAL YEAR.

1-Object:

The Road Fund Administrator hereby issues a Call for Tenders for the provision of security guard services for persons and property of the Road Fund (RF) for the 2026 financial year.

2-Scope of Services

The services under this Open National Call for Tenders involve providing security guard services, patrolling and controlling access to the premises of the Road Fund in Yaounde for **twelve (12)** months, as follows:

PREMISES	NUMBER OF SECURITY GUARDS		REMARKS
	DAY DUTY SECURITY GUARDS	NIGHT DUTY SECURITY GUARDS	
RESIDENCE OF THE CHAIRPERSON OF THE ROAD FUND MANAGEMENT COMMITTEE	1	1	
RESIDENCE OF THE ADMINISTRATOR	1	1	
OFFICES OF THE 10th, 11th, 12th AND 13 th FLOORS	4	4	
TOTAL	12		

3-Allotment

The services under this consultation are not subject to any allotment.

4-Place and Execution Time Frame

The overall execution time frame shall be twelve (12) months. The place of execution is the Road Fund in Yaounde.

5-Estimated Cost

The estimated cost of the services is **twenty-six million (26,000,000) CFA francs**.



6-Eligibility

Participation in this consultation is open to security companies governed by Cameroon law that are authorised to carry out this activity in accordance with the regulations in force.

7-Financing:

The services under in this consultation shall be financed by the Road Fund's (RF) operating budget, **2026 financial year**.

8- submission

The method of submission chosen for this consultation is offline

9 Provisional Guarantee

Each tenderer shall attach to their administrative documents a bid bond of **520,000 (five hundred and twenty thousand) CFA francs, including taxes**. The bid bond shall be established by a financial institution, a bank or an insurance company authorised by the Ministry in Charge of Finance, the list of which is included in Document 11 of the Tender Documents. It must be valid for one hundred and twenty (120) days, with effect from the tender's submission deadline. **To be valid, the bid bond must be submitted alongside the deposit receipt from the Deposits and Consignments Fund (CDEC), bearing the details of the issuing institution.**

10-Consultation of Tender Documents

Tender documents may be consulted during working hours at the mail service of the Road Fund, located at SNI Building, 12th floor, Room 12-18, Tel.: 222 22 47 52, Yaounde-Cameroon, upon publication of this Call for Tenders

11-Acquisition of Tender Documents

Tender documents may be obtained at the mail service of the Road Fund, located at SNI Building, 12th floor, Room 12-18, Tel.: 222 22 47 52, Yaounde-Cameroon, upon publication of this Call for Tenders and presentation of the receipt of **payment of a non-refundable fee of 25,000 (twenty-five thousand) CFA francs**. When collecting the file, tenderers must submit a copy of their payment receipt bearing their name, the name of the Project Owner and the Tender Number in the CAS-ARMP account at BICEC under No. _____.

12-Submission of Tenders

Drafted in English or French and in septuplicate (7), including one (1) original and seven (6) copies labelled as such, each tender shall be submitted, in a sealed envelope, at the mail service of the Road Fund, located at SNI Building, 12th floor, Room 12-18, Tel.: 222 22 47 52, upon publication of this call for tenders, latest **on 27/02/2026 at 10 a.m.** Beyond this time, no tenders will be accepted. No duly submitted tender may be amended or withdrawn. They shall bear the following:

"OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No.002/AONO/FR/CIPM/26 DU 29/01/2026 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE PROVISION OF SECURITY GUARD SERVICES FOR PERSONS AND PROPERTY OF THE ROAD FUND (RF) FOR THE 2026 FINANCIAL YEAR."

TO BE OPENED ONLY AT THE TENDER EVALUATION SESSION"

13-Tender Compliance

Lest they be rejected, shall be submitted only the originals or true copies of the other relevant administrative documents, certified by the issuing service, or relevant administrative authority, in keeping with the requirements of the Special Tenders Regulation. They shall be valid in accordance with the regulation in force. The absence of the bid bond issued by a financial institution or a first-class banking institution authorised by the Minister in Charge of Finance will result in the outright rejection of the tender.

7

7

14-Opening of Tenders

Tenders shall be opened at once as follows:

- Administrative files as well as technical and financial offers shall be opened on 27/02/2026 at 11 a.m. local time, by the Road Fund's Internal Tenders Board in Yaounde, in the Road Fund Conference Room at SNI building, 13th floor.
- Following evaluation of the administrative, technical and financial offers, tenderers who submitted a compliant administrative file and obtained a technical score of at least 22 out of 27, will be selected.

15-EVALUATION CRITERIA

15.1 Eliminary Criteria

1. False declaration or forged documents;
2. Absence of the original of the bid bond;
3. Absence or non-compliance of at least one of the documents in the administrative file after 48 hours;
4. Absence of a quantified price;
5. No proof that the team leader has at least a BEPC or equivalent (certified true copy of the original diploma or attestation of results);
6. Absence of formal declaration attesting that no contract has been abandoned over the past three years;
7. Technical score less than 22/27;
8. Absence of authorisation or any document proving it.

15.2 Essential Criteria

1. **Presentation of Tender:** Documents numbered in the order indicated in the request for proposal, separated by dividers of a colour other than white, bound throughout the length of the sheet.
2. **Transport and communication:** proof of ownership of a pick-up truck and a telephone fleet.
3. **The site visit report and methodology** formally signed by the tenderer.
4. **Turnover:** proof of cumulative turnover for the last three years (2023, 2024, 2025) of at least twenty million (20,000,000) CFA francs.
5. **Proof of acceptance of the terms and conditions of the contract:** Special Administrative Clauses (CCAP) and Terms of Reference (ToR) initialled on all pages, and signed and dated on the last pages.
6. To be eligible for financial evaluation, the tenderer must score the minimum required mark.

16-Contract Award

The contract will be awarded to the lowest bidder meeting the technical and financial qualification criteria.

17-Tender Validity

Tenderers shall be bound by their tenders for a period of ninety (90) days, with effect from the tender submission deadline.

19. Further Information

Further information can be obtained from the Road Fund Administrator at the following address: P.O. Box 6221; Tel. 00 (237) 222 224 752.

20. Combating Corruption and Malpractice

For any attempted bribery or malpractice, please contact the ARMP, the MINMAP, the CONAC (at number 1517) or send an SMS to the following numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48

True Copies:

- PCRA (for publication and filing);
- Chairperson of CIPM/ FR);
- Notice Board (for information).

